



La Paz, B.C.S. 03 de diciembre de 2024

IEEA FELICITA A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN SU DÍA

En el Día Internacional de las Personas con Discapacidad representa una fecha crucial para reflexionar sobre los retos que enfrentan las personas pertenecientes a este grupo poblacional.

En el Instituto Estatal de Educación para los Adultos (IEEA) en BCS reafirmamos nuestro compromiso con la inclusión porque creemos que no es solo un derecho, sino el camino hacia un mejor futuro.

¡Trabajemos para romper barreras y crear oportunidades!

[#IEEABCS](#) [#GobiernodeBCS](#) [#DiaInternacionalDeLasPersonasConDiscapacidad](#)

